

全日本バレーボール高等学校選手権大会 愛知県予選会

女子優勝チーム 誠信高等学校



中村与直監督のコメント

決勝を振り返って今の気持ちを聞かせてください。

子供たちが苦しい場面も我慢してよく3セット取り切ったなと嬉しい気持ちでいっぱいです

決勝進出が決まってからの少ない期間で強化してきたことや、相手チームへの対策は何かされたのでしょうか？

レシーブをはじめないようにめちゃくちゃ僕球だしてきました。ブロック何回止めてもフォローして切り返すという緻密なバレーをやってくるので、相手の早い攻撃にブロックがどれだけついていけるか、ブロックで止めるコースと拾うコース、前衛と後衛の約束事を徹底して作ってきましたが、まだまだ甘いところがあったと反省点もあります。

「試合は発表会だから楽しんで」という心情をお持ちだそうです、今日の発表会は先生からみていかがでしたか？

子供たちに聞いたら「楽しかった」と言ってくれるのではないかなと思います。僕は見ていてすごく楽しかったです。いい試合でした。

全国大会への意気込みを聞かせてください。

2年前にベスト8になれました。今年このチームで国体5位に入賞することができたので、なにがなんでもセンターコート、ベスト4以上には必ずなりたいです。

松山碧空主将のコメント

決勝を振り返って今の気持ちを聞かせてください。

苦しかったこと、自分たちで壁を乗り越えた経験などがこの試合の結果につながりました。たくさんの方が応援してくれてほんとに嬉しかったです。

春高とはどんな大会ですか？

私にとって春高は夢の舞台です。2年前の先輩が春高を経験していて「夢の舞台だからみんなには行って欲しい」と言葉を残してもらいました。私たちはその舞台に行くために目標を立ててきたし、私は「いい景色をみる」という今年の目標を立てたので、最後に夢の舞台を経験できて自信になります。

誠信高校は「試合は発表会なので一生懸命楽しむこと」という心情を持たれているそうですが、今日の発表会はいかがでしたか？

楽しいことやきついこともたくさんあり、私たち勝てるのかな？と悩むこともありました。自分自身もチームのことで悩むこともあったけど、試合で楽しむために乗り越えてきたので、今日の発表会（試合）は存分に楽しめました。

全国大会への意気込みを聞かせてください。

私たちは日本一を掲げてずっと練習してきたので、絶対に日本一として帰ります！

